



こんにちは、島おこし協力隊サイクリング振興の豊田です。11月12日（日）は愛媛サイクリングの日。ひだまり公園において試乗会と島グルメを楽しむイベントを開催しました。

当日は、寒く曇りの一日となってしまいましたが、そんな中でも町民の方、町外の方など多くの方々に参加していただきました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

今回のイベント内容は、自転車やキックバイクの試乗会、ヘルメットの試着・展示、乗り方と安全教室、島ごとの特産品を使った島グルメバザーなどなど。

試乗会では、自転車を珍しそうに見られる方、愛車を見つけに来た方、SNSを通じて知り岡山の方から来ていただいた方もいました。キックバイクでも多くの子どもたちに参加していただき、楽しそうに地面を蹴って進む姿は、とても微

### 自転車と島グルメを楽しむ日 【時間】9:30~16:00 【会場】弓削港ひだまり公園

笑ましい光景でした。

グルメバザーが開催され、イベントがより盛り上がる中、突然大粒の雨が降ってきたため急いで臨時のテントを設営。自転車も雨に濡れないよう養生するなどのハプニングもありましたが、その後は何とか天気も持ち、続けることができました。

後半の上島町を巡るスイーツライドツアーや松山市ほか、新居浜市や大洲市など県内の方、遠いところからは埼玉からご参加いただき、小学生から70代の方までさまざまな年代でグループをつくり各地を回りました。

天気は好転して晴れ間が出ることもあり、ツアーから帰ってきた皆さんからは「参加してよかったです！ぜひ、また来ます！」など、さまざまな声が寄せられました。

協力隊として初の試みとなるイベントを担当し、多くのことを学ばせていただきました。自転車やってみようかな、と少しでも興味を持つ方が増えたらいいなと思います。

